## Edito du 10 novembre 2024

## 2025 : Une année jubilaire pour accueillir la miséricorde de Dieu

Le Jubilé 2025 qui s'annonce est un événement de l'Église exceptionnel qui concerne tous les catholiques. Il est l'occasion d'accueillir de façon renouvelée la miséricorde de Dieu, de faire grandir en nous la foi et de rentrer dans l'espérance.

Dans le livre de l'Exode Ex 34, 6 Dieu proclame lui-même son nom à Moïse : « Le Seigneur, le Seigneur, Dieu tendre et miséricordieux, lent à la colère, plein d'amour et de vérité. »

Le Pape François déclare que le péché coupe la relation avec Dieu et il coupe la relation avec nos frères, la relation dans la famille, dans la société, dans la communauté. Le péché coupe toujours, il sépare, il divise.

- « Face à la gravité du péché, Dieu répond par la plénitude du pardon. La miséricorde sera toujours plus grande que le péché, et nul ne peut imposer une limite à l'amour de Dieu qui pardonne. » (Bulle d'indiction du Jubilé extraordinaire de la miséricorde 2015 n°3) Une Année Sainte ou Jubilé propose trois signes aux fidèles :
- Le passage de la Porte Sainte, symbole du passage du péché à la grâce. Il y aura 4 Portes Saintes dans les basiliques pontificales de Rome, dont Saint Pierre. Le Pape François a souhaité ouvrir personnellement une Porte Sainte dans une prison de Rome. Ne sommesnous pas tous prisonniers du péché, dont seul Jésus-Christ nous délivre par sa mort et sa Résurrection
- Le pèlerinage qui évoque notre cheminement vers le Salut, avec la grâce de Dieu
- L'indulgence, signe du don total de la miséricorde de Dieu qui « élimine toujours par la grâce du Christ les effets résiduels du péché » (Bulle d'indiction du Jubilé 2025 n° 23). Rien de magique ou de commercial, simplement une démarche d'humilité autour du sacrement de réconciliation et de l'Eucharistie. Nous pouvons aussi demander l'indulgence pour nos défunts.

L'année jubilaire inscrite par Moïse dans la loi des Hébreux (Lv 25, 8-10) prévoyait la remise des dettes. Recevoir le pardon de Dieu ne peut qu'inciter à pardonner nous-mêmes.

Dans nos familles, notre travail, notre voisinage, ...

Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde. » (Mt, 5-7)

Equipe Formation de la paroisse